"Offen für Sie" war das Motto beim Verkaufsoffenen Sonntag in Bad Schussenried am 13. März.

Beim Stand von Auto Gebhart hatten alle, die bei der Schussenlos-Aktion im Dezember 2015 ein Freilos für die große Lotterie gezogen hatten, mit ihrem Los die Chance auf den zweiten Hauptgewinn. Um 16.00 Uhr wurde bei der Zusatzverlosung aus der Gewinnbox das Los von Frau Mia Müller aus Bad Schussenried gezogen. Sie darf sich nun über ein Wochenende mit einem Opel Adam, gesponsert von Auto Gebhart Bad Schussenried, freuen. Keiner ging an diesem Tag leer aus, denn alle Kinder, die am Sonntag bei der Verlosung anwesend waren, erhielten noch kleine Geschenke, die von der Raiffeisenbank Bad Schussenried gesponsert wurden.



Spendenübergabe

Der Vorsitzende des Gewerbe- und Handelsvereins, Rainer Koch, konnte aus den Erlösen der Schussenlos-Aktion eine Spende über 750 Euro an Frau Löffler-Bertl von "Die Johanniter" für die Hospizgruppe Bad Schussenried übergeben.

Der Vorstand des Gewerbe- und Handelsvereins Bad Schussenried e.V. gratuliert allen Gewinnern bei der Schussenlos-Aktion und bedankt sich für die rege Teilnahme.

